

Collège de Lacanau

Lundi 24 janvier 2022

*Séquence orientation/écologie avec les élèves de 6ème5 du collège de LACANAU partagée avec une classe de CM2 de LACANAU ville, avec la participation de l'association **PROJECT RESCUE OCEAN**.*





Mardi 25 janvier 2022

Matinée : Initiation / Découverte du KARATE avec l'association LAK-KARATE





Après-midi : Conférence / Échanges avec des sportifs médaillés aux Jeux Olympiques.



Franck Dumoulin (Or en tir sportif à 10m à Sydney en 2000)





Marion LOTOUT (Perchiste internationale) et Franck DUMOULIN



Avec Franck Dumoulin, Didier POULMARC'H, Mireille BARON et les élèves des sections sportives du collège de Lacanau.

Mercredi 26 janvier 2022

Projection du film « La couleur de la victoire » avec le parcours de l'athlète américain Jesse OWENS aux Jeux Olympiques de BERLIN de 1936.

Initiation / Découverte du Judo A.S Lacanau judo mercredi et vendredi.



Jeudi 27 janvier 2022

Journée SPORT PARALYMPIQUE

Matinée :

- *Initiation / Découverte du CECI FOOT*



- *Initiation / Découverte du RUGBY FAUTEUIL avec l'association « Drop de béton »*





- *Découvrir, échanger, débattre du handicap*





Après-midi : Découverte du GOALBALL, discussion autour du Tir à l'arc, échange avec des membres non-voyants et malvoyants Jacques et Stéphane, découvrir la technologie à leur service, leur mode de vie..., accompagnée de leur dynamique et dévouée éducatrice Sophie de l'UNADEV.







Une belle semaine sportive, Olympique, Paralympique, de beaux moments d'échanges et de partage.

Projet élaboré et conduit par Mme Mireille BARON professeur d'éducation physique et sportive au Collège de Lacanau, en partenariat avec le service des ports de la mairie de Lacanau et l'équipe EPS du collège.

Avec la participation et la collaboration de :



Mairie de LACANAU



Franck DUMOULIN (tir sportif à 10m)

Marion LOTOUT (perchiste)

Association AS LAK-KARATE Lacanau

AS Lacanau JUDO



*UNSS Didier POULMARC'H
Directeur départemental UNSS*

Conseiller technique auprès de la DASEN de Gironde



Avec nos sincères remerciements

